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Sehr geehrte Damen und Herren,

ich fordere Sie hiermit auf Vernunft anzunehmen und die Bäume entlang der Karlshöhe/August-Krugmann
Straße zu erhalten. Ihre links- grüne Politik hat nichts mit grün zu tun, denn dann würden sie dafür sorgen, dass
die Bäume erhalten bleiben!
Sie sollten doch selbst wissen, wie wichtig Bäume für die Menschen und Tiere sind!
Wenn Sie doch so für Klimaschutz und Natur sind, dann hören Sie endlich auf überall in Hamburg Bäume zu
roden für irgendwelche hässlichen, unnötigen Straßen/ Radwege und Häuser aus Beton!
Es gibt auf der Karlshöhe und August-Krugmannstrasse derzeit einen Fußgänger- und Radweg, welcher
ausreichend ist.
Wir sind das Volk und Sie haben die Pflicht sich für unsere Interessen einzusetzen. Ansonsten muss man sich
auch nicht mehr wundern, wenn es immer mehr Unruhen in diesem Land gibt!
Erhalten Sie endlich sowohl auf der Karlshöhe, aber auch in anderen Gebieten Hamburgs grüne Flächen und
Bäume!!!!

Mit freundlichem Gruß,

 

Von meinem  gesendet




